

Nous avons fait l'ECOLE DEHORS !!

Le lundi 18 novembre avec les classes de PS et CE2, nous sommes allés au square Bayard pour un temps de classe dehors.

Nous avons fait trois ateliers avant la récréation : arts visuels, mathématiques et vocabulaire.

« J'ai préféré : l'atelier land art, dessiner avec des bâtons dans la terre, quand on a fait des choses avec la nature.

Les mathématiques : il fallait compter vite ! Le vocabulaire, il fallait lire et aller donner le mot à celui qui avait l'étiquette de la collection.

J'ai aimé être en récréation dans les structures de jeux et le temps calme quand on était dans notre bulle. »



